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以上ご紹介します。
 ロータリーの看板で⼤河原の、ロタリンキャラクターを看板に盛り込みたい。⾒積中です。
またロータリーの認知度は1／3のため、ロタリンをつかって、ロータリー情報を発信したい。
ポケットティッシュへ⼊れて配布するなどして認知度を⾼めていきたい。
今後コロナのため、オータムフェスティバルは中⽌になりましたが、クリスマス会や創⽴総会は、

本⽇臨時理事役員会を⾏います。
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ロータリーは
機会の扉を開く⼤河原ロータリークラブ会報

例会⽇：毎週⽊曜⽇12時30分
ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

   97歳で現役で活動され、例会30分前にはこられて声がけして

感染対策をしっかりして、実施していきたいと思います。

ロータリー研究会の案内

   会員を激励している。茶道同好会があるらしく、茶道を

 何にでも⾔えることで、我々の奉仕活動も義務感でなく、進んで喜んで⾏うことが⼤切ですね。

2520地区の専⾨会の報告がきております。

幹 事 報 告         幹 事 武者 昌洋

会⻑あいさつ         会 ⻑ ⽢糟 仁

   残暑も厳しく、湿度も⾼く皆さん体調いかがでしょう。
   本⽇は、スピーチ 原⽥委員⻑、武藤委員⻑よろしく
   お願い致します。ロータリーの友より記事をご紹介
   ５，６⽉の京都ロータリーガバナーの記事がありました。

   皆さんこんにちは。今⽇もご出席ありがとうございます。

やりたいから実施している。そんな気持ちが⼤事ですね。
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櫻井俊寛会員・・・誕⽣⽇のケーキ有難うございます。家族でおいしく頂きました。

武藤 茂会員・・・国際奉仕の話をさせていただきます。よろしくお願いします。

【ｽﾏｲﾙBOX ⼋島幸夫委員⻑】 【⽶⼭記念 ⾼橋尚敏委員⻑】 【出席 中村昭彦副委員⻑】

原⽥ 眞会員・・・ 久しぶりにスピーチの出番がきました。よろしくお願い致します。

⼋島幸夫会員・・・⽋席が続きました。すみません。原⽥会員、武藤会員スピーチご苦労様です。

ｽﾏｲﾙBOXの報告 ⼋島 幸夫 委員⻑  ９名 30,000円

出席の報告 中村 昭彦 副委員⻑ 72.73％

⽶⼭BOX ⾼橋 尚敏 委員⻑ ３名 16,000円

津⽥政⾏会員・・・職業奉仕委員⻑ 原⽥眞会員、国際奉仕委員⻑ 武藤茂会員 スピーチご苦労様です

         原⽥先⽣、武藤さん、すみません。早退させて頂きます。
⽢粕 仁会⻑・・・本⽇は、原⽥委員⻑、武藤委員⻑スピーチよろしくお願いします。
佐藤能⽂会員・・・原⽥委員⻑、武藤委員⻑スピーチよろしくお願いします。
櫻井淳⼀会員・・・原⽥委員⻑、武藤委員⻑スピーチよろしくお願いします。

藤江裕佳⾥会員・・・原⽥・武藤委員⻑、スピーチ楽しみです。
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会員スピーチ１ 【職業奉仕 原⽥ 眞 委員⻑】
・時間調整は武藤会員にお任せの為安⼼して始めます。
・⼊会は、ミスターロータリーの⾼橋尚敏会員、⼩⽥部晃⼆郎
 会員と同時⼊会でございました。26年になります。
・会⻑の時、国際ロータリー100周年にて１５名でシカゴへ
 ⾏って参りました。津⽥政⾏会員と同級⽣でございますが、
 安倍晋三さんも同じ年ということになります。
・本題に⼊りますと、本年度は、村上則夫副委員⻑・⼋島幸夫
 会員・⼭内健会員と進めて参ります。ロータリーの⽬的とは
 職業を通じて社会の⾊々なニーズを満たすことです。
 そして職業奉仕とは、職業を通して、社会のニーズをほぼ
 完全な形で満たせるよう努⼒することです。
 それによって⾃⼰の職業の品位と道徳⽔準を⾼め、社会から
 尊重される存在にすることが出来るのです。
・職業は奉仕の⼀つの機会なりと⼼に銘せよ。
・職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳規準に対し、
 名実ともに忠実であれ。四つのテストを確認しましょう。
・これらに沿って進めて参ります。⼀年間どうぞよろしく
 お願い致します。

会員スピーチ2 【国際奉仕 武藤 茂 委員⻑】
・皆さんこんにちは。原⽥さんが時間をたくさん残してくれて感謝。
・メンバーは武⼭雄⼆副委員⻑・⾼橋尚敏会員・原⽥眞会員
・私意外は海外滞在に慣れている⽅なので⼼強い限りです。
・活動⽬的は２つあります。
 広く国際的な視野に⽴ち、持続可能な⽀援を積極的に⾏う。
 具体的にコロナ禍の中、安全第⼀を最優先に、ポリオ撲滅に
 協⼒をする。2020−21国際⼤会の参加を⽬指す。次年度の
 台湾⼤会に多くの会員と参加し親睦を深めること。
・開催国はRI会⻑の出⾝国とは・特に関係性は。無いよう。。です。。。
・参加に関しては皆さんのご協⼒をよろしくお願い申し上げます。
・ロータリーの思い出は、1993.7⼊会でございます。推薦者は
 ⾼城英男会員です。当時、例会会場は、徳陽相互銀⾏の建物。
・また1999-20には2810地区のガバナー排出クラブとして
 近隣クラブの協⼒を得て活発な活動が出来た⼀年でした。
・翌年は⽴⽯会⻑の幹事となり、影武者となって活動致しました。
・会⻑拝命時には、えずこホールにて盛⼤に40周年式典を開催する
 することが出来ました。
・最も⼤切なことは、毎週の例会に参加し皆さんにお会いできることです。
・ロータリーは機会の扉を開きます。今後ともご指導・ご協⼒のほどよろしくお願い致します。

本日のスピーチ


